

## ESTABLECIMIENTO EDUCACIONAL DE OVALLE



Los establecimientos que participan en la zona norte tendrán nuevas jornadas de competencia en la capital regional.

CEDIDA

# Colegio Santa María Eufrosia parte con el pie derecho en torneo de mini básquetbol

**El encuentro extraescolar desarrollado por la Scuola Italiana Alcide de Gasperi de La Serena, cuenta con el patrocinio de la Universidad Católica de Chile en sus ramas de Deporte Escolar 2024. La zona norte ya vivió la primera instancia y en junio se jugará una nueva jornada.**

CARLOS RIVERA V.  
Ovalle

En dependencias de la Scuola Italiana de La Serena, se dio inicio a los encuentros deportivos de la Liga Pallacanestro 2024, competencia orientada para jugadores y jugadoras de hasta 12 años de edad.

El representante del colegio Santa María Eufrosia de Ovalle saltó a la cancha para medirse con sus similares de las ciudades de La Serena y Santiago, mostrando, en la categoría varones, un altísimo nivel técnico y competitivo.

El primer encuentro lo disputaron ante el establecimiento anfitrión, acompañado de una gran presencia de alumnos y apoderados. El entorno hizo propicia la personalidad de los chicos dirigidos por la profesora Carol Pastén Romero, entendiendo que el apoyo corría mayoritariamente para el representativo serenense. Sin embargo, los chicos mostrando aplomo y un juego eficaz lograron la victoria por 52 a 12. En el segundo turno, en tanto, no dieron respiro al colegio Andrés Bello Pampa y se llevaron el

partido por un marcador de 42 a 0.

El plato de fondo se disputó contra el colegio Cumbres de Santiago, prestigioso establecimiento de la zona oriente de la capital, al que también doblegaron en un disputado encuentro, en el que los eufrosianos se llevaron el triunfo por 33 a 20, completando una jornada perfecta con tres triunfos en los tres partidos disputados.

Destacaron en el establecimiento limarino el desempeño de Gaspar Valdivia Luco, alumno del 5º básico C, "experimentado jugador" que con apenas 10 años, ha recorrido gran parte del país mostrando su talento y con participación en competencias regulares en La Serena y Quilpué.

"Estoy muy contento con jugar y representar a mi colegio en estos torneos", señaló Valdivia, quien lleva consigo experiencias en distintas ciudades del país, como Calama, Antofagasta, María Elena, Ovalle, La Serena, Coquimbo, Vicuña, Los Vilos, Quilpué, Viña del Mar, Valparaíso, Santiago, Concepción y Pucón.

Para la profesora de Educación



CEDIDA

Lo ganó todo en la Scuola Italiana, el representativo del mini básquetbol del colegio Santa María Eufrosia de Ovalle.

Física, entrenadora y encargada de Deportes, Carol Pastén Romero, la importancia de que se abran estos espacios para la participación de los más pequeños que comienzan a identificarse con determinadas disciplinas es fundamental. "Este tipo de instancias deportivas son el escenario ideal para la presentación de los pequeños y talentosos jugadores que dejaron todo en la cancha y que paso a paso comienzan a forjarse un nombre a base de esfuerzo y disciplina", destacó.

Al mismo tiempo, agradeció el apoyo que recibieron del establecimiento, "como de los apoderados para poder

participar en esta liga y trataremos de dejar el nombre de nuestro establecimiento en lo más alto de la competencia", sostuvo.

A nivel regional en tanto, aunque aún no está agendada la siguiente fecha, el torneo debiera desarrollarse en La Serena o Coquimbo, rotando entre la Scuola Italiana, Colegio Inglés, o The International School.

Cabe señalar además, que los mejores equipos de esta competencia deberían viajar a una final en Santiago en representación de la zona norte La Serena, donde se disputarán una serie de duelos con representativos de la zona centro y zona sur.